

南奥丸だより

令和5年12月25日
金田南学園小中一貫教育だより
〔金田南中学校
奥沢小学校
金丸小学校〕



今回は、奥沢小、金丸小、金田南中の3校合同で行った行事をご紹介します。

☆☆地域に学ぶ会☆☆

8月10日に、金田南中学校を会場に「地域に学ぶ会」を実施しました。3校の児童生徒が、郷土芸能・将棋・ペーパークラフト・木工工作・絵手紙・プログラミング・調理の7つの中から希望する講座を1つ選択し、講師としてお招きした地域の方に教わりながら様々な活動体験をしました。講師の方々は、朝早くからお米を炊いたり、道具を搬入したり、子どもたちが活動しやすいような材料を選んでくれたりと、大変お世話になりました。おかげで、子どもたちはどの講座でも熱心に取り組む姿が見られました。限られた時間ではありましたが、興味・関心が広がる、貴重な体験ができました。



郷土芸能（永代々神楽）



将棋



ペーパークラフト



木工（竹とんぼ作り）



絵手紙



プログラミング



調理（手巻き寿司作り）



お世話になった講師の方々

☆☆合同引き渡し訓練☆☆

緊急事態（自然災害、火災、不審者侵入、学校灾害、感染症等に伴う急な学校閉鎖等）発生時に、保護者の方への児童生徒の引き渡しが、安全かつ確実に行われるようとするため、3校合同での引き渡し訓練を行っています。今回は、近隣地域で凶悪事件等が発生し、犯人が逃走中で、児童生徒に危害が及ぶ恐れがある、という設定で、3校で連携をとりながら訓練を行いました。



引き渡し時の様子



ご協力ありがとうございました。

☆☆廃品回収☆☆

それぞれの小学校で行っている廃品回収に、中学生がボランティアスタッフとして参加しています。金田南中学校では、ボランティア活動を推進しています。地域のお祭りや那須神社の例大祭など、地域の多くの行事に、生徒が進んでボランティアスタッフとして参加しています。この廃品回収もその一貫で、1年生から3年生まで、多くの生徒が協力しました。

